

KUNDENBERATER DRESSURPFERDE
CUSTOMER SERVICE DRESSAGE HORSES



Andreas Homuth
+49 (0) 171 - 7 23 68 36
AHomuth@hannoveraner.com



Fabian Janda
+49 (0) 171 - 7 11 8488
FJanda@hannoveraner.com



Wilken Treu
+49 (0) 170 - 7 57 0800
WTreu@hannoveraner.com

KUNDENBERATER SPRINGPFERDE
CUSTOMER SERVICE JUMPING HORSES



Thomas Schöning
+49 (0) 160 - 94 17 37 90
TSchoenig@hannoveraner.com



Steffen Werner
+49 (0) 171 - 4 48 96 92
SWerner@hannoveraner.com

ZEITPLAN TIME SCHEDULE

Samstag, 7. März

Auftaktpräsentation der Dressur- und Springpferde mit der Möglichkeit zum Probereiten in der Niedersachsenhalle Verden, Lindhooper Straße 92

LIVESTREAM

Saturday, March 7

First presentation of the dressage horses and show jumpers with the opportunity to try them out in the Niedersachsenhalle Verden, Lindhooper Straße 92

LIVESTREAM

8. bis 19. März

Ausprobierphase in den Ausbildungsbetrieben

March 8 - 19

Test riding at partner farms

Freitag, 20. März

13.00 Uhr Präsentation aller Auktionspferde mit der Möglichkeit zum Probereiten in der Niedersachsenhalle Verden, Lindhooper Straße 92

Friday, March 20

1.00 pm *Presentation of all auction horses with the opportunity to test ride them in the Niedersachsenhalle Verden, Lindhooper Straße 92*

Samstag, 21. März

13.00 Uhr Präsentation aller Auktionspferde mit der Möglichkeit zum finalem Probereiten in der Niedersachsenhalle Verden, Lindhooper Straße 92

Saturday, March 21

1.00 pm *Presentation of all auction horses with the opportunity for a final trial ride in the Niedersachsenhalle Verden, Lindhooper Straße 92*

17.00 Uhr Auktion Dressur- und Springpferde

5.00 pm Auction of the dressage and show-jumping horses